

En Nogales: Calle Pedro Félix Vicuña será reparada antes de fin de año

Una buena noticia recibieron los vecinos y vecinas de Nogales: la calle **Pedro Félix Vicuña será reparada antes de fin de año**, según se confirmó en una reunión encabezada por la alcaldesa **Leslie Pacheco Ramírez** con el gerente regional de **Esva**, Alejandro Romero, representantes del Gobierno Regional, Serviu y los equipos técnicos municipales de Secplac y DOM.

Los trabajos estarán a cargo de la empresa sanitaria Esva y se concentrarán en el **sector más deteriorado de esta importante arteria**, mientras que el municipio continúa avanzando en el proyecto para su reparación integral.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

En Nogales: Calle Pedro Félix Vicuña será reparada antes de fin de año

La alcaldesa destacó el esfuerzo conjunto: *“Estoy muy emocionada porque es algo que buscamos resolver desde que asumimos esta administración. Agradezco al gobernador regional, a Esvál y a los equipos del Serviu y del municipio por su compromiso”*.

En tanto, el gerente regional de Esvál, Alejandro Romero, valoró el trabajo colaborativo: *“Hoy damos un gran paso y esperamos que las obras finalicen antes de fin de año. Estamos felices de contribuir en una solución muy sentida por la comunidad”*.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cabe recordar que la calle Pedro Félix Vicuña había generado serios problemas a conductores y peatones, especialmente durante el invierno, debido a su avanzado deterioro. Incluso, la alcaldesa planteó la problemática directamente al ministro de Vivienda en Santiago. Ahora, con esta gestión, se concreta una reparación largamente esperada en Nogales.

y tú, ¿qué opinas?